



Le footballeur international Alexandre Song Dimitri a officiellement présenté hier jeudi 8 octobre sa nouvelle école primaire et secondaire construite dans la ville de Douala, plus précisément derrière le stade Japoma.

Ce projet est, apprend-on, le fruit d'une collaboration entre le footballeur lui-même et le Canada.

Le franco-camerounais se réjouit tout de même pour cette œuvre qui pour lui est une forte contribution pour son pays le Cameroun :

“Je suis ravi d’avoir terminé ce projet qui me tenait à cœur pour apporter ma petite contribution à notre beau et cher pays. Je vous présente l’école canadienne.”





